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Hilvano estas 
palabras a un día de salir a hacer 
un año más el Camino del Rocío. 
Desde niño he vivido y soñado 
estos días como mágicos. Días de 
convivencia, días de reflexión, de 
cante y de silencios, de rezos y de 
fiesta, de andar y de parar, de hablar 
y de escuchar, de reír y de llorar. El 
Rocío es un símil idílico con olor a 
flores de la propia vida. ¿Qué es la 
vida sino un camino? En el Rocío 
siento como todo va a un ritmo 
más cadente y en el caminar que 
lleva a las plantas de la Reina de las 
Marismas experimento con gran 
intensidad todos los ingredientes 
esenciales que tiene nuestra vida. 
El Rocío me hace plantar los pies en el suelo y me sirve para poner 
en mi mente y en mi corazón las cosas en su sitio. En El Rocío sólo 
cuenta lo importante y en ello me centro. El paso de los carreteros 
quemados por el Sol hacen los caminos lentos y por ellos, apartados 
del mundanal ruido, encuentro el eureka de todas mis tribulaciones. 
Vivimos corriendo, que es gerundio, y es en estos días cuando echo el 
cerrojo de mi mente para encerrarme conmigo mismo en un cuerpo 
a cuerpo donde poder analizar y analizarme entre jaras, tomillos y 
romeros. Lejos del 4G, del wifi, de la esclavitud de las redes sociales y 
del navegador , lejos de todo, más cerca que nunca de mí y mi verdad. 
Tras Pentecostés vuelvo a la rutina con las ideas más claras, guisadas 
a fuego lento, muy lento como lento es el tiempo en las tardes del 
Camino por los campos de Sevilla entre palmas y alegría, en un 
ambiente de amistad y de familia. Esta Fiesta Mariana siempre ha 
tenido adeptos y detractores. Mucha culpa de ello tenemos los 
medios de comunicación por mostrar la parte frívola de esta Romería, 
que también existe, que es la que vende, pero no la predominante, 
sino la anecdótica paradójicamente. En El Rocío el día dura entre 
veinticinco y veintiséis horas porque da tiempo de todo, no sólo de 
cantar y bailar: da tiempo de pensar en el perdón, en los proyectos, 
en las personas que realmente son importantes en nuestras vidas, en 
los retos, en mirar para atrás para avanzar hacia adelante. A todas 
las opiniones respeto por supuesto a cerca de esta singular Romería, 
pero por mi propia experiencia concluyo siempre con lo lejos que 
están del Rocío que yo conozco y quiero. Los valores que nos calan 
en estos días de convivencia, de hermandad, de risas y de penas, 
de vivas y plegarias, hacen toparme con el mejor ‘yo’ que conozco, 
el puro, sin aderezos y con él proyecto a mi vuelta durante el resto 

Mario Niebla del Toro Carrión
DIRECTOR
direccion@revistaescaparate.com
@niebladeltoro

¡Que todo el mundo sea rociero!

Carta del 
director

del año mi mejor cara, 
mi mejor saber hacer. 
El Rocío y sus vivencias 
son una verdadera 
escuela de vida y todo 
el año acudo al Camino 
para no perder el Norte. 
Son miles de personas 
venidas de sabrá Dios 
cuántos rincones del 
mundo para rendir 
cuentas con la Madre 
de Dios y beber de Ella 
como fuente de vida. 
Esas energías fluyen 
por los caminos, por las 
reuniones de amigos 
y familia que se unen 

para emprender el Camino que a la Patrona de los almonteños lleva. 
Cuando voy a visitar durante el año a la Virgen a su Ermita encalada, 
sin cohetes que estallen, ni caballos, ni carretas, siento como me 
azotan esas energías que en Ella se concentra a base del barniz de 
plegarias de siglos de gentes sencillas y de principales desde muchas 
generaciones antes de nosotros nacer. El Rocío es de las situaciones 
más democráticas que existen en el mundo. Para la Virgen somos 
todos iguales y sale a la calle para todos por igual. Es muy fuerte la 
serenidad, la calma, el bienestar, el consuelo que tras estar junto a 
Ella estos días sentimos mucho antes incluso de la madrugada del 
Lunes. La paz que nos traemos de vuelta no se consigue fácilmente 
y son estas sensaciones las que me enseñan la verdad del Rocío. 
Sin El Rocío podría vivir pero no sería sin duda mi vida la misma. 
En él he aprendido a ser persona y por él llego a mi esencia y con 
ésta me mantengo fiel a mí mismo.  El Rocío ha inspirado a poetas, 
artistas, reyes y príncipes, jefes de Estado, grandes y pequeños de 
todos los tiempos... Algo tendrá de importante El Rocío y Su Virgen 
cuando esta devoción con más de ocho siglos de historia goza de 
tantísima fuerza aun en estos días sin atisbo de mermar. Remato 
esta reflexión del Rocío a la que dedico mi carta de esta edición cien 
recordando las palabras del Santo Padre Juan Pablo II cuando visitó 
en 1993 la Ermita del Rocío. El Papa polaco, el vicario de Cristo, tras 
sumergirse en el sentir rociero, con la curiosidad interminable de 
los Grandes, lejos de prejuicios, vio la verdad que tras los cohetes y 
el folclore se esconde en esa aldea. Desde el balcón donde se divisa 
el esplendor que muestra Doñana, donde los caballos marismeños 
pastan plácidamente y ante un gentío venido de todo el mundo 
concluyó exclamando: ¡Que todo el mundo sea rociero!
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Agradecimientos al Hotel Alfonso XIII

ENTREVISTA
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Fotografía de Ánibal González

Pasión 
Vega

Canta hasta en la ducha y su 
sonrisa llena hasta el colmo 
allí donde va. Su voz es 
comparable con las grandes 
divas de la historia de la 
música y en las distancias 
cortas deja ver a una niña, 
sencilla que se emociona 

con facilidad. Apasionada como su nombre indica, 
vive para su hija y su profesión, claves antídotos 
para su felicidad. La anuncian los carteles de los 
más importantes teatros de España homenajeando 
en esta temporada a Carlos Cano. En Andalucía, 
el Maestranza de Sevilla el treinta de mayo y La 
Alhambra de Granada el cuatro de septiembre 
son sus platos fuertes. Desde Cádiz, donde vive, a 
Barcelona o Bilbao se recorrerá nuestra nación 
entera pisando el escenario con el poderío y la 
elegancia que le caracteriza. Su nombre es Ana María 
Alías pero en la música se escribe Pasión Vega. Un 
placer tenerla en nuestra portada CIEN porque qué 
sería de esta cabecera sin Pasión... Pasión por la vida. 

 Por Mario Niebla del Toro
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¿Es buen momento para cantar?

Yo creo que siempre es buen momento para cantar. 
Siempre. A mí cantar me da la vida y creo que los 
artistas con nuestra profesión, con nuestro arte, 
nuestro talento, evitamos que muchas personas visiten 
el psicólogo. Pienso que la música es una gran amiga y 
una gran compañera de viaje en la vida. Sin música la 
vida sería muchísimo más triste. 

¿Quién es Pasión Vega?

(Risas) Pasión Vega es una chica con muchas ilusiones, 
que ama su profesión sobre todas las cosas, que ama 
el escenario y que en este mundo complicado de 
tiburones intenta tener su propia identidad, no sé si lo 
consigo (sonríe). Intento siempre ser yo y no traicionar 
mis principios. Una chica alegre, normal.

No ha dejado de reírse en la sesión de fotos y ahora 
en la entrevista, ¿es sano reírse?

¡¿Que si es sano?! Yo creo que igual que la música. 
Puede ser la mejor carta de presentación que puede 
tener un ser humano en esta vida, la mejor espada en 
la batalla. La sonrisa como dijo alguien es algo que 
damos gratis y que hace tanto bien al mundo. No es 
mérito mío sino de mi madre que siempre era muy 
alegre. Yo creo que es algo que también se aprende de 
generación en generación. 

¿Qué le hace reír?

Sobretodo cosas absurdas, las cosas cotidianas. Hay 
gente que lo lleva de manera innato. No me hace tanta 
gracia los humoristas como la gente de la calle que 
dice sin pretenderlo algo simpático en un momento 
dado. 

En Cádiz tendrá muchos motivos para reírse...

(Risas) Totalmente. Por eso te decía, en Cádiz hay 
mucho arte. La idiosincrasia del gaditano y del 
andaluz en general está muy acentuada, una gracia 
innata no pretendida que alegra el día más gris y lo 
convierte de colores cuando sales a la calle.

¿Qué le hace llorar?

Bastantes cosas. Soy bastante sensible. Empatizo 
mucho con los demás y sufro por ello. Yo veo a 
alguien llorar y ya lloro al mismo tiempo. Lloro por 
el dolor ajeno. Lloro cantando cuando se me vienen a 
la cabeza muchos recuerdos. Muchísimas sensaciones 
que vienen a la cabeza y me hacen llorar. Lloro mucho 
cuando canto y cuando veo películas. Me encanta una 
película romántica y sacar un clínex. Lloro mucho 
de alegría también, de emoción cuando consigo un 
reto que llevaba peleando mucho tiempo o tras un 
concierto que me haya salido muy bien... 

¿Canta en la ducha?

Siempre (risas). Canto a todas horas.

Si no hubiese sido cantante, ¿qué hubiese sido?

Pues probablemente hubiera sido maestra, porque 
estudié Magisterio por la rama de Educación Física. 
Luego me fui a estudiar Arte Dramático y cambié mi 
rumbo... Pero probablemente profesora. Me gustan 
los niños y me gusta la enseñanza.

Es madre de hecho...

Exacto.

¿Cómo se llama?

Mi niña se llama Alma. Tiene un añito. Es una 
maravilla.

¿Qué diferencia hay entre Ana y Pasión?

Yo creo que en Pasión está todo lo que hay en Ana 
pero amplifica todo lo positivo que pueda haber en 
Ana. Quizás se puede transportar al escenario la 
naturalidad que tiene Ana, su sensibilidad... Pasión 
multiplica por cien a Ana. Pasión tiene mucho de mí. 
No hay un desdoblamiento en mi persona. Sí que es 
cierto que cuando me subo al escenario me crezco, 
parezco una mujer mucho más madura. No soy tan 
risueña ni tan niña. Eso está dentro de mí en mi vida 
cotidiana que quizás no saco en el escenario por miedo 
o pudor. En realidad soy muy tímida. Yo creo que la 
sonrisa que me acompaña a todas horas es un arma 
que utilizo sin querer para romper esa timidez.

Viene a Sevilla el 30 de mayo al Maestranza... ¿Cómo 
se presenta la temporada?

Bueno pues básicamente estamos presentando este 
espectáculo por toda España con el homenaje a la 
figura de Carlos Cano con sus canciones. El Maestranza 
en Sevilla, La Alhambra de Granada, el Teatro Real 
de Madrid, el Liceo de Barcelona... Los mejores de 
España. Estamos muy contentos y con muchas ganas.

“Siempre es buen 
momento para 
cantar”
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¿Qué espera de la vida?

(Risas) Bueno me gusta pensar 
mejor qué puedo aportarle yo a 
ella... (risas). Yo creo que todos  
deberíamos hacer ese ejercicio. 
Pensar qué podemos hacer por 
mejorar este mundo. Si nos 
guiamos por lo que la vida nos va 
trayendo podemos estar siempre 
dando bandazos. Nos trae 
muchas alegrías pero también 
muchos sinsabores y cosas que 
no son tan bonitas. Nosotros 
somos los que dirigimos 
básicamente nuestros destinos 
y por eso hay que llenarlas de 
metas. Es fundamental. Intentar 
hacerle la vida fácil a quienes 
nos rodean. Ser feliz debe ser 
nuestra principal meta que es 
muy sencillo y a la vez muy 
difícil.

Siempre dejo para el final la 
pregunta ¿tiene algún secreto 
o receta para ser feliz? Esta vez 
me adelanto...

Yo creo que estar feliz con 
nuestra profesión. Adoro a lo 
que me dedico. Y mi hija. El amor 
con mayúscula lo he descubierto 
con Alma y eso me hace feliz 
cada mañana. Todos los días me 
levanto gracias a ella feliz. Verla 
cómo me abraza, me sonríe... Es 
lo más cercano a la felicidad.

¿Qué le da miedo?

Me da miedo la enfermedad. 
Yo creo que es lo único que me 
da miedo. Cuando eres joven te 
da miedo encontrarte con gente 
mala pero eso ya me ha pasado 
(risas).

Ese trámite lo tiene resuelto 
(risas). 

Totalmente. Me sigue dando un 
poco de miedo la gente mala o 
que las cosas no vayan en algún 
momento tan favorable en mi 
profesión, pero como eso ya 
me ha pasado me da miedo la 
enfermedad.  Lo he bandeado 
varias veces. La vida son etapas 
que hay que pasar y con talento 
y energía positiva se consigue 
superar.  La enfermedad en 
cambio no está en nuestra mano. 
Quiero salud para toda mi casa 
y mi gente.
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Tiene muchos admiradores, ¿a quién admira?

Admiro a muchas personas pero quizás al que más 
a Joan Manuel Serrat. La persona y artista con la 
que sentido más emociones y con la que más me 
he conmovido. Y Carlos Cano... Un referente muy 
importante para mí. Un andaluz maravilloso y 
comprometido.

¿Cómo ve la música en estos momentos?

Creo que hay una oportunidad. Veo que hay crisis, 
estamos pasando unos momentos muy complicados. 
Sobrevivir de la música es un milagro, pero por otro 
lado veo también la oportunidad. Es el momento 
de la gente que comienza ahora, de las nuevas 
generaciones, de romper con los moldes, de hacer un 
cambio radical de estructuras. Se están produciendo 
cambios, una revolución. Es un buen momento pese 
a todo. Esto también es positivo, un revulsivo. El 
público sigue demandando al artista en directo y nos 
seguimos emocionando con el artista y con el músico.

Si cierra los ojos, ¿cómo se imagina el día de mañana?

(Risas) No lo sé... Pues me imagino con una vida más 
tranquila que la que llevo ahora pero creo que me 
seguirá gustando subirme al escenario aunque sea 
de vez en cuando, en momentos muy puntuales. Me 
gustaría ser como María Dolores Pradera que es una 
señora con una vida interior, una delicadeza y una 
elegancia innata, con apariciones muy puntuales y 
una calidad de altura...

“La risa 
es la mejor 
espada 
en la batalla”
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¿Un plato?

El arroz en todas sus variedades (risas).

¿Un color?

Me encantan muchos colores y fuertes. El negro es bonito pero 
me gusta mucho el rojo, el verde, los dorados, el blanco para el 
escenario me gusta mucho...

¿Un día del año?

¡Qué curioso! No tengo uno, quizás una estación sí: la primavera.

¿Un lugar?

Tarifa.

¿Un personaje histórico?

La Madre Teresa de Calcuta.

¿Una frase?

Las personas pueden ser tan felices como ellos deseen.

¿Un secreto?

(Risas). No caigo, creo que no tengo secretos porque lo cuento todo 
(risas).

“Ser feliz debe ser nuestra 
principal meta que es muy sencillo 
y a la vez muy difícil”



14 Escaparate

Silvia Rodríguez
Directora de Clínica Viamar

¿Cuál es el público de Clínica Viamar?

Hoy día, sabemos que tanto hombres como mujeres 
son conscientes de la importancia de la imagen y de 
sentirse bien con ellos mismos. Para ello, ofrecemos  
una gran variedad de tratamientos  para ambos sexos. 
Nuestra doctora analiza y estudia cada caso de manera 
personalizada y aconseja llevar a cabo la mejor opción 
para cada paciente. 

¿Es caro estar bien?

No tiene por qué, hay una gran variedad de precios 
en función del tratamiento recomendado. Pero para 
nosotros es muy importante, que nuestros clientes 
se sientan contentos,  satisfechos, y que cumplamos 
sus expectativas. Para ello disponemos de una gran 
oferta de precios y bonos que facilitan a nuestros 
clientes hacerse aquello que realmente necesiten.  En  
VIAMAR no somos ajenos a los tiempos que vivimos y 
sentirse bien en ningún caso debe ser un lujo. Nuestros 
clientes tras una visita salen relajados, satisfechos, y 
sintiéndose mucho mejor. 

¿Qué papel creen que juega una buena imagen en 
las relaciones humanas?

El aspecto físico es importante para sentirse bien 
consigo  mismo. Eso no significa que haya que seguir 
unos cánones estéticos establecidos por nuestra 
sociedad actual. No tiene que ver exclusivamente 
con el peso o los signos de envejecimiento. Sino que 
cada uno debe encontrar como sentirse mejor y qué 
le aporta más bienestar de manera exterior e interior. 
Desde mantener una piel sana, hasta conseguir más 
firmeza en una zona concreta, etc.

El sentirse bien, tiene como consecuencia ganar 
seguridad en uno mismo y aumentar la autoestima. 
Y, esto, tanto para las relaciones profesionales como 
las personales, es un factor vital para alcanzar el éxito. 
En Clínica Viamar tenemos una actitud muy positiva 
de la vida.

¿De qué manera influye en nuestro estado de ánimo?

De manera más que positiva. Encontrarse bien, mirarse 
y gustarse, tiene efectos psicológicos muy potentes 
y científicamente demostrados para mantener un 
óptimo estado de ánimo. Y ello, por supuesto, lleva 
consigo alcanzar con más facilidad los objetivos y 
metas propuestas.

¿Qué es la belleza?

Puede definirse desde diversos puntos de vista. Común 
a todos, por supuesto, la belleza es algo sensorial que 
varía dependiendo de quién la contempla. 

La belleza puede ir desde verse saludable, verse 
guapa, natural, resplandeciente… Pero lo que siempre 
lleva intrínseco es el factor psicológico que acompaña 
a la propia percepción. Por eso para nosotros es tan 
importante que nuestros clientes estén bellos y muy 
especialmente, hagamos que se sientan bellos.

¿Y la armonía?

La armonía es la suma de la percepción de la belleza 
junto con el resto de cualidades que definen a una 
persona.  Expresión, olor, tono, elegancia, estado 
físico, inteligencia… Todo ello, debe coexistir de 
manera equilibrada. Cuando todas las cualidades 
están en armonía, el resultado es fantástico. 

Es muy importante, que cada persona sea capaz de 
encontrar su punto de equilibrio.

PUBLIREPORTAJE

Entrevistamos a la directora de la Clínica 
de Medicina y Cirugía Estética VIAMAR. 

Recientemente inaugurada, Silvia nos cuenta qué 
define a su clínica y por qué es especial. Su máxima, 
hacer que cada cliente se sienta bien consigo mismo y, 
como consecuencia, sea capaz de llegar a donde quiera.

 Por Mario Niebla del Toro
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CLINICA VIAMAR
C/ La Florida, 5 . 41003 Sevilla

Tel. 954105263 / 608664753 / 687750695
www.clinicaviamar.com

direccion@clinicaviamar.com

¿En qué tratamientos son líderes?

Llevamos poco tiempo y eso aún es difícil de decir, 
también depende mucho de la época del año, pero 
lo que sí podemos decir, es que estamos al día en 
cuanto a tratamientos estéticos y médicos. En Viamar 
disponemos de Láser Alejandrita,  que según nuestra 
experiencia  es el que alcanza  mejores resultados  para 
eliminar el vello de forma permanente. Ofrecemos una 
radiofrecuencia de última generación con resultados 
faciales y corporales inmejorables, además cavitación, 
presoterapia y, lo mas novedoso, tratamiento de 
celulas madre, etc...

En los tratamientos estéticos estamos también a 
un buen nivel, cuidamos mucho la piel de nuestros 
clientes con todo tipo de técnicas, haciendo de ésto 
que las manos formen una parte importante del trato 
al cliente. Nuestro personal complementa la mayoría 
de los tratamientos con masajes relajantes.

¿Qué razones daría a nuestros lectores para ir a 
vuestra clínica?

VIAMAR es una clínica que abarca todos los tipos de 
tratamientos estéticos necesarios para lucir un aspecto 
fantástico, pero al alcance de un público mayoritario. 
Queremos que la gente tenga la posibilidad de sentirse 
bien, somos muy positivos, es la premisa que te hace 
sentir más feliz, si a ello le añades unas gotas de belleza 
y confianza mucho mejor.

Cuando alguien está pensando en acudir a una 
clínica, queremos que piense en nosotros, por la 
profesionalidad de nuestros servicios, los resultados 
de nuestros tratamientos y por el exhaustivo mimo con 
el que nos gusta cuidar a nuestra clientela. Ofrecemos 
un trato muy personalizado, nos preocupamos de 
conocer los gustos de cada uno de nuestros clientes 
y hacer que su paso por VIAMAR sea más que 
satisfactorio.

No buscamos ser los mejores en nada, sólo queremos 
dar la posibilidad al cliente que nos visita, que sabemos 
tratarlos y somos capaces de hacer que se sientan más 
positivos, seguros y felices si cabe.

Y todo ello, a precios altamente competitivos con 
respecto al mercado.

¿Quiénes forman parte del equipo de Viamar?

VIAMAR está dirigida de forma conjunta por la 
Doctora Mar Castillo  y por mí, como responsable 
comercial, y de gestión clínica. Ambas somos las 
socias fundadoras y las encargadas de llevar a cabo 
todas las gestiones que la clínica requiere.

La Dra. Mar Castillo es la responsable médico y 
quien se encarga del equipo sanitario. Con más de 19 
años de demostrada experiencia profesional en este 
campo, está al día en cuanto a tratamientos y nuevas 
tecnologías. Durante años ha estado al frente de varias 
clínicas en la capital hispalense hasta que decidimos 
montar nuestra propia clínica y dedicarle a ella todo 
el tiempo necesario y conseguir mayor satisfacción 
profesional y personal.

Contamos con una Diplomada en Enfermería  y una 
auxiliar de enfermería y técnico superior en estética, 
con años de experiencia en este campo y que realizan 
la mayor parte de los tratamientos, haciendo que 
nuestros clientes disfruten de cada minuto en Clínica 
Viamar.
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POR LAS 

CALLEJUELAS CON

Vizconde 
de Torre 

Hidalgo 

José Miguel Carrillo de Albornoz Muñoz de San Pedro, vizconde de Torre Hidalgo 
es un noble de nuestros días. Licenciado en derecho en Madrid, masters en 

Historia en La Sorbona de París y en Comercio internacional, en Madrid, fue 
durante diez años director comercial  en España de la primera aseguradora de 

arte del mundo, Axa Nordstern Art.  

Su vida literaria comienza con la novela Memorias de Isabel de Moctezuma, hija de 
Moctezuma II, dos veces emperatriz de México y casada con tres españoles, de la cual 

desciende el vizconde de Torre Hidalgo. Vendió casi 200.000 ejemplares y así comenzó una 
larga carrera literaria que le ha llevado a ser uno de los escritores de novela histórica más 

relevantes de España.

Tiene un libro de arte, entender de arte y antigüedades, Guía práctica del Coleccionista, que 
realizó con la colaboración de la princesa Beatriz de Orleans y ha sido asesor de coleccionistas 

y comisario de varias exposiciones.
 Por Mario Niebla del Toro
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¿Se puede llevar 
una vida normal 
viviendo en 
un castillo?

C l a r o 
que sí. El 
c a s t i l l o 
de Las 
S e g u r a s  
es mi casa 
y en el vivo, 
desde hace 
cinco años, que 
me instalé en esa 
antigua propiedad 
familiar, dejando Madrid, aunque suelo ir 
mucho a la capital. Además, desde hace cuatro 
años, se celebran eventos  en casa, durante los 
meses de primavera verano y otoño, lo que le 
da mucha vida.   

¿Qué es ser noble?

Ser noble estrictamente hablando, es venir de 
una familia antigua y honorable, que en el pasado 
ha realizado hechos importantes por la patria y 
por el rey, lo cual la ha hecho merecedora de 
alguna merced.  Pero ser noble también implica 
responsabilidad histórica con la casa de la que 
uno viene. En mi caso, he procurado mantener 
y mejorar el patrimonio histórico heredado de 
mis mayores y completarlo, con obras de arte 
de nuestro tiempo.    

¿Cuál es la verdadera nobleza para el Vizconde?

La verdadera nobleza está en vivir conforme a un 
código de honor. Procurar hacer el bien, ayudar 
en lo que uno pueda, a los demás, protegeré a 
los débiles, ensalzar el mérito, donde lo haya 
y rechazar aquello que es indigno o vulgar.  
Como eslabón de una larga cadena, uno debe 
ser  digno de suceder a sus antepasados y ser 
capaz de trasmitir un nombre honorable y en la 
medida de la capacidad de cada uno, añadirle 
algo de lustre.  

Con la imponente cifra de veinte libros a sus 
espaldas, ¿de qué fuente bebe para seguir 
publicando?

La mejor fuente de inspiración posible es la vida. 
Yo soy una persona curiosa, inquieta y observadora. 
Pero a veces, las historias vienen del modo más 
inesperado, partiendo de una idea o de un hecho de 
la realidad.  

Ha escrito biografías como la de Moctezuma II, 
de duquesas, historia novelada, relatos... ¿En qué 
género se siente más cómodo?

Cada libro es diferente y supone un reto distinto. La 
novela histórica me ha dado muchas satisfacciones. 
Cuando comencé a escribir, lo hice animado por mi 

pasión por la historia familiar, de ahí viene la trilogía 
mexicana que con forman Moctezuma II, el semidios 
destronado, Memorias de Isabel de Moctezuma y Los 
hijos de Isabel de Moctezuma y luego el comendador 
de Alcántara que novela la vida del primer 
gobernador de Indias, frey don Nicolás de Ovando, 
hermano de mi antepasado Hernando de Ovando. 
Luego escribí otras historias porque siempre me han 
fascinado algunos personajes, como Carlos V, Juan la 
Beltraneja o Catalina de Aragón.   Actualmente, con la 
publicación de El sueño de Alex, en 2014,he iniciado 
mi trayectoria como novelista contemporáneo y me 
siento muy satisfecho en esta línea.    

“La novela 
histórica me ha 
dado muchas 
satisfacciones”

En la imagen, el vizconde con su hermana Blanca Carrillo de Albornoz.
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¿Qué aporta a su dilatada 
carrera como escritor “El 
Sueño de Alex”?

El sueño de alex es 
un cambio brusco y 
necesario en mi literatura. 
Yo necesitaba retratar 
los claroscuros de la 
sociedad actual y ello 
me incitó a escribir esa 
novela, que me está dando 
muchas satisfacciones y 
que ha sido presentada 
en Madrid, Zaragoza, 
Cáceres, Córdoba y Gijón, 
con mucho éxito.  

Alex es un joven 
aristócrata que tras un 
coma decide liberarse y hacer lo que realmente 
le hace feliz, ¿de qué manera influye la cuna y la 
sociedad en la que uno nace en nuestra felicidad?

Creo que cada persona es un mundo. La cuna te da 
posibilidades, pero dentro de ti está desarrollarlas 
o no. Nuestra felicidad está en ser capaces de 
desarrollar nuestros sueños y en vivir una vida que 
sea conforme a los que realmente deseábamos para 
nosotros. En no rendirnos ante los obstáculos, en 
crecernos ante las dificultades y en disfrutar de los 
buenos momentos. 

Por cierto, ¿qué es la felicidad?

La felicidad es vivir conforme con uno mismo y 
sus circunstancias. No desear lo que uno no puede 
alcanzar, conocerse, aceptarse  y procurar la armonía 
con uno mismo y con nuestro entorno. 

¿Qué tiene José Miguel Carrillo de Albornoz de Alex?

Como a Alex, me encanta el arte y la cultura y valoro 
y respeto la familia, la amistad, la inteligencia y la 
creatividad.  Alex es una persona que, después de 

“El castillo de Las Seguras  es mi casa 
y en el vivo”

El Castillo de las Seguras es el domicilio oficial del Vizconde de Torre Hidalgo.
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una experiencia traumática, intenta retomar el hilo 
de su vida con una vibrante intensidad y un deseo 
acuciante de libertad.  Yo, en cambio,  siempre  fui 
un hombre libre e independiente, que he hecho en 
mi vida lo que realmente he deseado, con algún que 
otro fracaso que  he superado con esfuerzo y lucha.  

Ha conocido a través de su literatura y de su vida 
familiar y personal a personajes de bastante calibre 
vital, ¿con cuál de ellos se quedaría de la ficción o de 
la realidad?

 Quizás la persona que más me ha influenciado 
fue mi abuelo Miguel Muñoz de San Pedro, conde 
de Canilleros y de San Miguel, que me aficionó 
a la historia y era correspondiente de las Reales  
Academias de la Lengua y de la Historia por 
Extremadura . En las comidas de los miércoles de 
casa, en mi infancia tuve la suerte de disfrutar de 
personajes como José María del Cossió, Camilo José 
Cela o José María Pemán, que eran amigos suyos y 

desde que era muy pequeño, me incitó a leer y  de él 
me viene probablemente mi afición por la escritura.   

¿A qué personaje de la Historia y por qué le hubiese 
gustado conocer personalmente? 

A muchos, pero si tuviera que elegir, creo que a los 
grandes Mesiás, Buda, Akhenatón y Jesús de Nazareth. 
Y el porqué, porque me hubiera encantado mirar a 
los ojos y aprender de quienes estaban iluminados 
por la sabiduría divina o eran encarnación de la 
Divinidad.

¿Tiene en mente su próximo libro?

Si, está ya en marcha. De hecho, estoy acabando de 
corregir mi nueva novela que se llamará Memoria de 
Cristal y que también puede que acabe siendo serie 
de televisión porque me han encargado que haga el 
guión de la misma y es una gran historia de amor, 
que creo apasionará a mis lectores. 
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Fotografía de Aníbal González

ESPECIAL
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Especial Bodas

Primer y principal consejo para 
organizar una boda y un matrimonio: 

“La medida del amor es amar sin 
medidas”, San Agustín. A partir de ahí 

lo demás. 

No más bodas estándar, no más 
preparativos interminables ni 

conversaciones monotemáticas. 

Hágalo fácil y bien, no se maree, que los 
detalles no le hagan olvidar el sentido 
del mejor día de su vida. Le damos las 
claves, para que su boda sea suya, única 

y especial.
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LÍNEAS PURAS

Este año la firma Julián Ortiz apuesta 
en sus tejidos   por las tradicionales 
gasas que dan suavidad y ligereza a 

su colección, sin descartar lo sofisticado de los 
draps. Como contrapunto utiliza para sus mode-
los organzas y tisúes. Las aplicaciones antiguas 
en encajes y bordados enriquecen sus piezas de 
esta temporada recordando la riqueza histórica 
de esta tierra con solera de siglos. Las líneas pu-
ras son santo y seña de la Casa de Costura con 
cierta complejidad en el patronaje, buscando 
con gran laboriosidad el realce de la feminidad, 
favoreciendo la figura de la mujer. Sus modelos 
hechos a mano ganan el pulso al resultado indus-
trial imperante en este mundo globalizado de los 
grandes almacenes. Unos precios más que razo-
nables y un resultado catalogado de Alta Costura 
hacen a esta Casa muy competitiva en relación a 
los óptimos resultados, tanto en novia como en 
ceremonia.  

Julián Ortiz
N
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C/ Mª Auxiliadora 4, 
41710 Utrera. Sevilla  
954 862 970
info@julian-ortiz.com

C/ San Esteban 17, Sevilla.
Vestidos a medida, previa cita.
955 38 39 34
618821085
www.inesines.es

En InésInés te invitamos a que conozcas 
nuestro trabajo y el trato especial que 
tenemos siempre con  nuestras novias. 

Nos encanta que confíen en nosotros y dejarnos 
crear el vestido de los sueños de una novia ilusio-
nada. Presentamos nuestras colecciones de novia 
inspiradas siempre en la belleza y la alegría que 
irradian siempre las futuras esposas, para noso-
tros es mágico poder conectar con esa emoción y 
poder regalar ilusión. 

Nos gusta siempre trabajar de forma muy 
personalizada, conocer a nuestras clientas 
y diseñarles según su personalidad y esti-

lo, asesorarles en cada detalle es también nuestro 
principal objetivo. Tenemos un sello muy marca-
do en nuestros vestidos y nos especializamos en 
hacer vestidos de novia diferentes, únicos y ori-
ginales, por eso nuestro trato con cada clienta es 
tan cercano, buscamos diseñar dentro de nuestro 
estilo el vestido ideal para cada una de ellas. 

En nuestro estudio de diseño también pensa-
mos en las acompañantes y nos gusta poder 
trabajar con todas, asesorarles y facilitarles 

todos los complementos para crear un atuendo 
perfecto para un día tan especial. 



23Escaparate

Inma Fraile
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Atelier: C/ Alvarez Hazañas 12-6 
Utrera(Sevilla).

Tfno: 955864011-699828235
http://alejandropostigo.blogspot.com.es

http://www.facebook.com/alejandropostigomoda
twitter.com/apostigo_

#ENERGIA015

#ENERGIA015 es el nombre con el que el dise-
ñador utrerano Alejandro Postigo ha bautizado 
su nueva colección.
Un nuevo proyecto que ha ido madurado a lo lar-
go de varios meses y con el que Postigo se siente 
muy satisfecho.
La nueva línea de novias está creada para una 
mujer sofisticada, elegante y actual.
En sus diseños, ha utilizado tejidos naturales 
como la seda, la organza, el tul bordado y el en-
caje.
Y en la gama de colores, el blanco, nieve, marfil 
y nácar.
Su colección de moda nupcial #ENERGIA015 es 
presentada en el monasterio de San Jerónimo de 
Buenavista.
Alejandro Postigo estará encantado de enseñaros 
su nuevo trabajo y les atenderá personalmente 
en su atelier de Utrera.

Alejandro Postigo

C/ Conteros 2 
 41004 · Sevilla

Cita previa
665 266 992
955 326 391

info@inmafraile.com // www.inmafraile.com

Desde su céntrico taller de la calle 
Conteros, la firma te ofrece un ser-
vicio de costura a medida, donde, de 

una forma personalizada, se adaptan a tus necesi-
dades. Ajena a convencionalismos, esta diseñado-
ra sevillana apuesta por una elegancia atemporal, 
fiel seguidora del arte de la simplicidad. 

Maravillosos encajes, tejidos de fibras na-
turales: muselinas de seda, organzas, bro-
cados, tules de seda, plumetti, bordados... 

Pueden ser algunas de las alternativas para crear 
el vestido mas importante de tu vida.

La firma no sólo piensa en la novia, sino tam-
bién en sus acompañantes, realizan vesti-
dos de madrina y fiesta. En su tienda taller, 

le asesorarán en cada detalle y podrá encontrar 
complementos exclusivos para un día especial.
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Stella Salvatore

Sevilla: C/ Chicarreros 11 
Fuengirola: Avda. Conde de San Isidro
www.stellasalvatore.com
tienda@stellasalvatore.com
692473845 / 954027837
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Para ser irremplazable una mujer debe 
buscar siempre sentirse única y diferente. 
Exactamente eso es lo que hacemos en 

nuestras boutiques,  ofrecer nuestros mejores 
consejos sobre moda y estilismo, buscando 
esa pieza clave del éxito. Para ello contamos 
con firmas en exclusiva: Panambi, María José 
Suarez, Cocoa, Poète…Os esperamos en nuestras 
boutiques de Sevilla y Fuengirola.  Ofertas y 
promociones especiales en 

www.stellasalvatore.com 

Javier García

Sobriedad y elegancia sin olvidar 
nuestras raíces. Javier García propone 
para este 2014 una novia de patrones 
básicos con líneas minimalistas 

e ideas muy depuradas sobre las que el 
diseñador deja fluir todas sus ideas. Así, 
los pequeños detalles se convierten en el 
elemento diferenciador de cada traje. Por 
medio de aplicaciones, encajes o pedrerías, 
Javier recrea una novia con personalidad, con 
un medido carácter andaluz pero sin grandes 
volúmenes ni grandes fantasías. Cortes rectos, 
cuerpos entallados, tejidos que recrean la 
imagen femenina y complementos que se 
convierten en el contrapunto de un diseño 
que busca cumplir con la premisa de “menos 
es más”. 

Avda. Andalucía 51 Estepa
645 248 254
www.javiergarciadiseño.com
@javigarciatango
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C/ Muñoz Olivé, 7
41001, Sevilla
954 22 14 35
www.fabiola.info

Déjate seducir por el tacto delicado 
de unas prendas que te encantará 
vestir en la intimidad.Suavidad 

aterciopelada, colorido armonioso y lo más 
importante cómodas, muy cómodas, para un 
día a día aveces agotador.Te verás guapa, te 
sentirás atractiva y podrás elegir la forma de 
vestirte a tu gusto y a tu medida.Si te vas a 
casar,es un estupendo momento para sorprender.
Sedas naturales, rasos, crespones, encajes,un 
maravilloso mundo entero para ti.

PALACIO DE LOS 
CONDES DE CASAGALINDO

C/ Alfonso XII 48 - 2º, Sevilla
619 060 671

www.reyeshellin.es 

Especialista en 
elegancia



26 Escaparate

Manuel Cecilio

wwwmanuelcecilio.com
manuel_cecilio@hotmail.com
649 21 98 28.

MANUEL CECILIO
A S E S O R  D E  I M A G E N

Maquillador, peluquero, asesor de 
imagen, personal Shopper  y 
coordinador para desfiles.

Siempre atento a últimas tendencias de moda, 
alternando presentaciones en capitales 

europeas con mis trabajos en sesiones de fotos, 
cursos de automaquillaje, individuales o en grupo, 
no mas de 5 personas. Y mis fines de semana 
para “La Copla”, y Novias, a estas ultima siempre 
dedicándoles mucho cariño y profesionalidad... 
Son días muy importantes donde se deben sentir 
arropadas, seguras y bellas. Por eso me gusta 
acompañarlas en alguna prueba de vestido.

Como asesor de imagen siempre intento 
ayudarlas en dudas que tengan con respecto a 

su imagen en ese día.

Y con mis productos, siempre primeras marcas 
y específicos para cada tipo de piel, se asegura 

una jornada completa y radiante.

C/ Franco nº 12
C.P. 41004 Sevilla

www.peluqueriaslowcost.com

Pe
lu

qu
er

ía
 y

 m
aq

ui
lla

je

Pe
lu

qu
er

ía
 y

 m
aq

ui
lla

je

Peluquería 
Low Cost

Con la llegada de la primavera no solo Sevilla 
de aromas de azahar se preña ; sus calles 
respiran esencias de tocados, y la elegancia 
femenina en cada esquina coquetea.con la 

llegada de la Primavera, calle Francos se bautiza con 
la apertura de un salón que a la belleza y sencillez 
invita. Déjese llevar....nuestra filosofía esta basada en 
la profesionalidad y en el trato cercano 

Permita que el centro de belleza low cost, le ayude 
a vivir con emoción, y lucir radiante un día tan 

especial como su enlace matrimonial con elegancia.

Ampollas para el cabello mas sedoso y luminoso 
y un maquillaje con concentrado de vitaminas 

y oligoelementos,le ayudara a resplandecer 
con una piel radiante durante todo el evento, 
disimulando el surco de la arruga gracias a su efecto 
lifting,  eliminando cualquier signo de cansancio, 
fatiga y envejecimiento.

Descúbranos ...Peluquerías Low Cost.
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C/ Bailén nº 1
C.P. 41011 Sevilla

Tlf: 954 562 255 / 954 562 247
www.brnconcepto.com

“Se basa en su propia y 
asombrosa intuición”

BRN Concepto Joyería Chico

Jo
ye

rí
a

El trabajo de Bruno Pantoja, director artístico 
de la firma, con más de veinte años de ex-
periencia, se basa en su propia y asombrosa 

intuición, ganada a pulso todo este tiempo. Ha trabaja-
do con diseñadores españoles de primera línea: Caprile, 
Victorio  & Lucchino, Javier Larraínzar, Jorge Vázquez... 
Por sus manos han pasado importantes personalidades, 
que confían en el concepto de belleza de Bruno: la bús-
queda del “styling” o equilibrio perfecto entre persona-
lidad y moda, y el asesoramiento personal del estilista. 
BRN Concepto ofrece un servicio integral en su salón 
de peluquería y en sus espacios dedicados a la belleza 
con los tratamientos corporales y faciales más vanguar-
distas y de reconocida eficacia. Confiar en la marca es 
asegurarse una imagen actualizada e impecable para el 
día de su boda. Como novedad, ha comenzado a ofrecer 
un servicio de fotografía, tipo book, para novias mientras 
trabaja en su estilismo.

Trabajo, esfuerzo y una exquisita y per-
sonalizada atención, son las claves 
que hacen que Joyería Chico, tras más 
de cincuenta años, en el sector les 

siga atendiendo en pleno corazón comercial 
de Sevilla con el mismo entusiasmo, calidez 
y cercanía con el que iniciaron su andadura 

profesional.

La experiencia, formación y el buen hacer 
son los que hacen posible que se adap-

ten a las necesidades de sus clientes, inten-
tando ofrecer  siempre la mejor calidad y el 

mejor precio.

Por ello, para el día de su boda, les ofrecen 
una amplia selección de artículos para 

este día tan especial. Alianzas, arras matri-
moniales en oro y plata, sortijas y pulseras 
de compromiso,  gemelos, pisacorbatas, alfi-
leres para los novios, broches para novias y 
madrinas...   Tanto si busca joyería moderna, 
joyería antigua (Isabelina, Art Nouveau, Art 

Deco, vintage...) o diseños personalizados, no 
dude en visitarles.

C/ Tetuán nº 9
C.P. 41001 Sevilla
Tlf: 954 223 748 
 Fax: 954 210 279
www.joyeriachico.com
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Bastilippo

Acetres, 10
41004 - Sevilla
954 21 12 13 / 629 48 82 32
www.bastilippo.es
info@bastilippo.es

C/ Javier Lasso de la Vega 3, 
41002, Sevilla 955 18 03 34

C/ Clara Campoamor 37, 
41320 Cantillana (Sevilla) 955 73 21 83

www.joyeriaeltoison.com

Jo
ye

rí
a

CABALLO GANADOR En Joyería El Toisón estamos  especiali-
zados en complementar a la novia en 
su día más importante.

Joyas muy personales, diseñadas para una no-
via de todos los tiempos, pues recreamos desde 

piezas antiguas a joyas modernas, impregnadas 
del estilo propio que está marcando El Toisón.

Nuestra joyería apuesta por una novia única, ya 
que ofrecemos exclusividad en nuestros di-

seños.

Para que una boda sea perfecta, hay que cuidar 
todos los detalles y esa es nuestra especiali-

dad, por ello el novio y los padrinos también tie-
nen gran importancia. Diseñamos gemelos per-
sonalizados y juegos de pendientes, broches, etc. 
para madrinas e invitadas.

Si quieres ser una novia especial y diferente, el 
Toisón es tu Joyería.

Nos puedes encontrar en nuestra tienda de 
Cantillana y ahora también en el centro de 

Sevilla.
Presupuestos sin compromiso.

Joyería El Toisón, donde las joyas que sueñas se 
hacen realidad.

Joyería El Toisón
Jo
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Antigüedades Bastilippo son una apuesta a 
caballo ganador en el aderezo tradicional 
con piezas de época. Con Bastilippo se 

acierta seguro. La novia, sea de la naturaleza que sea, 
debe apostar para este día tan señalado por piezas de 
valor para su aderezo, con alma, con historia. Novias 
o madrinas modernas, tradicionales, sofisticadas o 
tendente a líneas puras y austeras encuentran en este 
afamado anticuario piezas de gran valor de distintas 
épocas, no sólo en joyería, sino también en encajes y 
mantillas. La discreción de sus propietarios y grandes 
estetas, Braulio Vázquez y Fernando López, nos limitan 
datos que poder contar pero es conocido en sociedad 
que han sido partícipes con sus piezas de las bodas 
más importantes de la sociedad española. En cuanto a 
precios, el abanico es amplísimo y los resultados siempre 
son francamente perfectos como complementos de un 
día tan importante para novias y madrinas. Los novios y 
padrinos encuentran por otro lado en Bastilippo el lugar 
ideal para los gemelos con solera y época que soñaban y 
con los que por el motivo que sea no cuentan de salida. 
Casas Reales, grandes Casas de la Nobleza y la sociedad 
en general han visto desde hace décadas en Bastilippo 
la opción perfecta para un día tan importante como el 
de la boda de dos personas que se aman, siendo el amor 
el complemento esencial que no puede faltar este día 
tan señalado. Tiaras, peinecillos, peinas, broches, alfileres, 
encajes de época y a precios para gente real es lo que 
ofrece esta casa de antigüedades.
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C/ Virgen del Valle, 4
41011, Sevilla

TLF: 955510726/ 661764142

La felicidad se refleja en la cara. 
Tratamientos “ESPECIAL EVENTOS”

Recientemente, en el corazón del ba-
rrio de Los Remedios, ha abierto sus 
instalaciones este moderno y a la vez 

acogedor centro estético que, atendido por un 
equipo altamente cualificado y con una amplia 
experiencia, ofrece, junto a los tradicionales 
servicios de manicura y pedicura, un amplio 
abanico de tratamientos faciales y corporales en 
los que la personalización es el denominador 
común. Igualmente dispone de una moderna y 
potente aparatología, que junto a la cosmética 
profesional, posibilitan la obtención del resul-
tado optimo que todos esperamos de un centro 
de estas características

La implantación de un Departamento de 
Medicina Estética, al frente del cual, esta-
rá una doctora de reconocido prestigio, es 

otro de los valores añadidos de este centro es-
tético cuyo objetivo final es ofrecer un Servicio 
Integral de Estética y Belleza

Centro Estético Maran, tratate bien.

Se acerca el gran día y aunque todo es 
felicidad, los preparativos, el cansancio 
y la inquietud se acumulan en tu rostro 

y vas notando cada día más.  

En Clínica Rocío Vázquez hemos selecciona-
do varios tratamientos que conseguirán en 

muy poco tiempo, aportarte el extra de vitalidad 
y luminosidad que necesitas. Uno de los más no-
vedosos es el BOTOX-NOVIA. Se convertirá en 
tu mejor aliado para suavizar las facciones mar-
cadas y la expresión de cansancio, refrescando 
y alegrando tu mirada sin restar ni un ápice de 
naturalidad. 

Por otra parte, con el PEELING LUMINOSO 
notarás al momento la piel más lisa y con ese 

aspecto homogéneo tan deseado. Como trata-
miento único o combinado, nuestro peeling lu-
minoso está en el top 10 de “Los más demanda-
dos” de cara a eventos, debido a la rapidez de su 
aplicación y resultados. 

No podemos olvidarnos del efecto rejuvenece-
dor que logran las VITAMINAS ANTIOXI-

DATIVAS. Este tratamiento repara la piel maltra-
tada por el sol, el estrés y otros agentes externos y 
combate desde la primera sesión los signos pre-
maturos de envejecimiento cutáneo. 

Con los tratamientos de la Dra. Vázquez, todos 
te verán más guapa, pero nadie sabrá el por-

qué. Te esperamos. , donde las joyas que sueñas 
se hacen realidad.

Clínica 
Rocío Vázquez

Clínica 
Marán
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Avda. Kansas City, 32 B. 2º A, 
Edificio Aniversario. 41007 Sevilla  
954 980 055 
clinica@clinicarociovazquez.com 
www.clinicarociovazquez.com
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Body Beauty

www.bodysolutionbeauty.com
C/ Luis Montoto 112  CP. 41018 Sevilla.   
Tel.: 954 409 567 - 639 404 189 

N
ov
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s

Fernando Rodríguez Ávila representa la 
quinta generación de una saga de sastres 
originarios de Asturias que desde 1887 

defienden el oficio de sastre como un arte. Aprendió 
el oficio de la sastrería por tradición familiar y 
gracias también a su gran maestro Antonio Burgos, 
padre del escritor. Entre sus obras más catalogadas 
están todas las prendas derivadas del uniforme de 
maestrante que se exhiben en el Museo Taurino de 
la Real Maestranza de Caballería de Sevilla que fue 
inaugurado para la exposición universal de 1992 en 
Sevilla. El sello de identidad de esta sastrería, es 
la artesanía pura en todos sus trabajos. En Ávila se 
dedican  a realizar a medida todo tipo de prendas 
para caballero, trajes, chaquetas, trajes de etiqueta 
(chaqués, frac, smokings…), uniformes de gran gala, 
trajes de librea y de servidores para las Hermandades, 
trajes y uniformes para la órdenes como por ejemplo 
el uniforme de maestrante. Para Fernando Ávila el y 
traje a medida perfecto tiene que estar acompañado 
de técnica, línea y arte, y sobre todo, que esté 
elaborado con una costura precisa y artesana. 
Actualmente Fernando imparte clases de de sastrería 
con el objetivo de perpetuar el oficio en la actualidad.

En BodySolution BEAUTY queremos 
formar parte de ese día tan especial, 
poniendo a tu disposición nuestros 

servicios de estética , para que deslumbres como 
siempre has soñado.Utilizan las mejores telas, 
tienen un corte extraordinariamente cuidado y 
una elaboración muy perfeccionada y detallista. 
Son especialistas en la personalización del traje 
a medida.

“Un equipo profesional mimará y cuidará tu piel, 
para que luzcas radiante, respetando, a través de 
una cosmética natural y orgánica, hasta el más 

mínimo detalle”

“En un día para recordar, no puede faltar un trabajo 
personalizado y profesional, a través de servicios 

exclusivos como las extensiones de pestañas de seda 
natural, maquillaje, manicura y pedicura, uñas 

esculpidas, y nuestros rituales de belleza faciales y 
corporales...”B

el
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za

Avila

C/ Sauceda 3, Sevilla
Tlf: 954 22 03 02

¡Ahora puedes disfrutar de tu despedida de soltera más original 
con nuestra, Fiesta de Belleza con menú de tratamientos a elegir.

¡Música, Cava y tus mejores amigas!.

Nosotras nos encargamos del resto para que no olvides ese día 
también muy especial.
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Tras más de treinta y cinco años de oficio 
en unos grandes almacenes, Vicente 
Delgado fundó su propio establecimiento 

de confección y sastrería a medida industrial para 
caballero en 2002. Hoy, es su hijo Álvaro el que 
se encuentra al frente de este céntrico negocio, 
siempre con el Apoyo de su padre. Esta empresa 
se encuentra en un momento de expansión y 
acaban de abrir una nueva tienda en Madrid en 
pleno Barrio Salamanca y tienen como objetivo 
seguir con este proceso de expansión con la 
apertura de nuevas tiendas. Vicente Delgado está 
especializado en la venta de trajes de confección, 
sobre todo de la marca Pierlorenzo, por ser la que 
más confianza le ofrece y así se lo demuestran sus 
clientes. Su oferta de trajes y americanas se basa 
en el corte y los tejidos clásicos, los dos botones 
y doble abertura con el detalle muy presente de 
la cerillera y todo ello en una amplia paleta de 
colores. El estilo de Vicente Delgado se puede 
definir como de inspiración británica pero 
adaptada al gusto sevillano. Todas las prendas 
son adaptadas a cada cliente en su taller propio 
de costura. También cuenta con una amplia 
variedad de prendas de ceremonia y un amplio 
muestrario de complementos para el hombre, 
como variadísimas y vistosas corbatas, pañuelos 
de seda y cinturones, etc.

Utilizan las mejores telas, tienen un corte 
extraordinariamente cuidado y una 

elaboración muy perfeccionada y detallista. Son 
especialistas en la personalización del traje a 
medida.

Vicente Delgado La Galería 
Jesús Fuertes

F
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C/ Méndez Núñez, 7
41001  Sevilla

954 224 160
Nueva tienda en Madrid

C/ Ortega y Gasset nº 68 C.P. 28006 Madrid
Tlf: 910 619 961

San Isidoro, 28
41004 Sevilla
954 215 961 
667 534 945
lagaleriajesusfuertes@hotmail.com

¿Cómo empezó la firma? Trayectoria.

“La Galería de Jesús Fuertes” nace en 2007  y aunque 
con veinticinco años de experiencia, empecé mi propio 
negocio con la ilusión y las ganas de un principiante…

¿Cómo es el estilo que le diferencia?

Nuestro estilo se basa en la combinación de coloridos 
y usar cada flor como un detalle único para acabar 
componiendo un todo que armonice con el entorno. 
Jugando con el cromatismo en función de la época del 
año.
¿Qué importancia tiene para usted la relación calidad/precio 

de sus productos?

Mi filosofía desde el primer día: ofrecer la mejor calidad 
al mejor precio posible. En el mercado hay mucha 
oferta de flores con las que puedes jugar a la hora de 
presupuestar un montaje floral.

¿Qué tipo de cliente suele requerir sus servicios?

Mi clientela es gente joven que quieren que su pedida, 
sus fiestas y su boda sea algo especial y diferente.
Por otro lado, tengo clientes que llevan muchos 
años confiando en nosotros y que me encargan sus 
aniversarios, fiestas en casa, congresos de sus empresas, 
etc. También llevamos la decoración floral de Hoteles 
de mucho prestigio como el Hotel Alfonso XIII y de 
Caterings como Miguel Ángel y Alberto Mejías.

¿Cuál es el producto estrella de su negocio?

Mi producto estrella sobre todo son las bodas en las 
que puedo crear , en las que puedo utilizar flores, hojas, 
piedras, cristales… que yo crea que va en conjunción 
con el ambiente deseado y la personalidad de los novios 
y conseguir el mayor impacto estético.

¿Cómo es el trato con el cliente? ¿Qué se le aconseja?

La prioridad para “La Galería” serán trabajos 
personalizados para cada tipo de cliente. Siempre 
intentando llegar con el mejor precio y la mejor calidad.
Dígame alguna frase que describa su negocio.

“Cada trabajo que realizo es siempre un reto para mi, me 
apasiona y me divierte”. 



32 Escaparate

Tavoletta
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El Cortijo Torre de la Reina, ha abierto 
sus ochocientos años de Historia, Ar-
quitectura y Bellos jardines, para la 

organizacion de los más diversos eventos, como 
Bodas, Congresos, Presentaciónes de Coches, Ro-
dajes de Películas,Cursos de todo tipo, Exposicio-
nes de Pintura, Noches Flamencas de Torre de la 
Reina.

Los más grandes creadores y 
fotógrafos de la moda han utilizado 

sus muros para sus colecciones.

El Cortijo, Monumento Nacional 
y su Jardin, uno de los mayores 

y mas bellos de la Provincia, estan 
perfectamente preparados y ofrecen 
todas las instalaciones necesarias para 
albergar la celebración soñada.

Además, contamos 
en nuestro Hotel con doce 

habitaciones, seis de ellas Suites.

Y detrás de todo, la experiencia 
de veinticinco años de buen 

hacer.

Desde nuestros inicios, en Tavoletta 
Catering nos hemos caracterizado 
por ofrecer   servicios de calidad 

con el toque de innovación que requiere el 
cliente en sus eventos personales. Nuestra 
filosofía pasa por añadir creatividad a la 
cocina, cuidando al máximo los detalles de la 
presentación y obteniendo platos exquisitos 
en todos los sentidos.

La principal razón que nos enamora de 
nuestro trabajo es poder acompañar y 
aconsejar a los novios desde el primer 

día en todas las decisiones previas al enlace, y 
guiarlos desde un segundo plano el día de la 
boda.  En este camino, el equipo de Tavoletta 
Catering intenta plasmar la idea con la que 
siempre han soñado los novios buscando 
que cada boda sea especial.   En este sentido, 
no podemos olvidar la importancia de la 
decoración, para lo que intentamos creer que 
cada rincón es importante.

Dentro de esta suma de ingredientes, no 
podemos olvidar mencionar a nuestro 
equipo de profesionales, entre los que 

hay cuantiosos años de experiencia en la 
organización de eventos y gran ilusión y ganas 
de inventar conceptos nuevos, sorprender a 
nuestras parejas y decirles que QUEREMOS 
CASARNOS CONTIGO! 

Torre de la Reina
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Paseo de la Alameda, s/n
Torre de la Reina (Guillena)
C.P. 41218 Sevilla 
Tlf: 955 780 136
www.torredelareina.com

C/ Chaparro 8, Local 1 
Sevilla  
955 15 01 01 / 633 48 26 61
info@tavolettacatering.com
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“Soy más de buscar que de inventar, descubro 
posibles imágenes pero prefiero que sucedan”

Si hay un día verdaderamente importante en la vida 
de una pareja, es el de la boda. El reportaje debe de 
ser un complemento, algo que conserve los instantes, 
que describa la historia de las horas en las que se 
resume parte de un camino.

La línea elegante de Aníbal, recurre a la naturalidad 
de esperar a que ocurra para captarlo. Fotografías 
sencillas que lo cuentan todo. Los detalles están 
asegurados. 

El ser fotógrafo profesional, no le desnuda de la 
sensibilidad de un artista. El compromiso o la 
implicación puede que sean su debilidad convertida 
en virtud para el desarrollo de su labor.

Influenciado por su trabajo como fotoperiodista, 
publicidad o la moda, desvela ese toque de foto 
documental y contemporánea. En el diseño y 
maquetación de los álbumes, al igual que en la 
edición de las imágenes, pone su sello personal. 

“Si pudiera, sería invisible, por ahora me conformo 
con pasar desapercibido en ese momento”.

Aníbal 
Fotógrafo

Aníbal González Pinto
649 215 985 

www.anibalfotografo.com

Aníbal Fotógrafo
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ESPEJO
Felipe Benigno Redactor social

34 Escaparate

XXX 
EXHIBICIÓN EN 
ENGANCHES 
DE SEVILLA
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XXVI SALÓN DEL JAMÓN 
IBÉRICO

Escaparate organizó su 
presentación en Sevilla en el 
Restaurante Abades Triana
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CLUB DE LEONES
Cena de Gala por la Convención Nacional 
de Clubes de Leones de España en Sevilla

José Algaba, Isabel Macías, Rafael Varela, Pepa Estévez, Carlos Telmo y María Martín.
Alejandro Vega.

Miguel Gallego, Loli Reina, Rosa García y Mario Niebla del Toro. José Hernández, Nina Luis, Rosa Jiménez, Eli Pérez y Demetrio Fernández.
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Eva Olivares, Concha Gamero, Ana Bovis, Rosa García, Loli Reina, Marian Cabrera, Andrea Pérez y Consuelo Moreno. Miguel Gallego y Aurelio León.

Antolino Parrilla, Francisco Pérez y Pepe Lazo.

Luis Miguel Chacón, Nano de Jerez, Juan José González y Raúl Lancharro.

Miguel Ángel Farfán, Inmaculada Velasco, Enrique Carmona, 
María Pérez Galván, Rufino García Otero y José Manuel Farfán.
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Momento de la entrega del premio a mejor plato gourmet Porsche Panamera a Elías del Toro 
de Abades Triana.

Ana Villanueva, directora de comunicación de Abades Sevilla Camino Valdivia, de Porsche, Elías del Toro, 
chef de Abades Triana y la subdirectora de Abades Triana, Beatriz Cuesta.

Elia Rosales y Eneko Galarraga, 
de Restaurante Oriza.

ABADES TRIANA 
Ganan por segundo año consecutivo el 

concurso Gourmet Porsche Panamera, con 
un plato del chef Elías del Toro
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CLUB ANTARES
Exposición ‘Doña Cayetana, ¡Va 
por usted!’ del artista Alberto 

Romero

Francisco Herrero León, presidente de la Cámara de Comercio de Sevilla, 
Cayetano Martínez de Irujo, Alberto Romero y Alberto López Riobóo, de Fervial.

Toñi Moreno, Mercedes Vázquez, Ángel Cabral, Gracia Aparcio y Sara Moreno, de la Cartuja de Sevilla.

Emotivas palabras de Cayetano Martínez 
de Irujo recordando a su madre.
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José Moreno, María de Bonilla, Míriam Álvarez y Guillermo Jiménez de la Cuadra.

Manuel Obando, Margarita Maldonado Borbón, Carmiña Leyva y Alfonso Candau.

Gabriela Cano, Reyes de la Lastra, José Santiago Martínez y Mercedes Peña.

Sara Moreno, Pascual Sánchez, de clínica Ginemed y María Arriaza.



48 Escaparate

Alfonso Candau, Manuel Obando y José María Navarro.

Charo Reina, Chema López y Laura Gallego.

Antonio Romero, de Los del Río, Pilar Álvarez Bustos, Ana Feu, Tony Benitez y 
Enrique de Miguel.

TIO PEPE
Presentación 

de su fino 
Tio Pepe 
en Rama 

en la Casa 
Guardiola
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Laura Gallego, Consuelo Barroso, Pedro Revuelta y Los del Rio.

Javier Compás, Ignacio Rodríguez, Rafael Dominguez y Rafael Salado.

Pedro Lozano, Jesús Liaño, Margarita Maldonado Borbón y Santos Bermejo.

Pepe García de Tejada, Blanca Carrillo de Albornoz, Blanca Martínez Carrillo, José 
Miguel Carrillo de Albornoz, Vizconde de Torre Hidalgo.
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Juan Palma, Carlos Telmo, Carmiña Leyva, Rosan Chaves y Alfonso Candau.
El Vizconde de Torre Hidalgo y Reyes Pacheco Guardiola.

Juan Pablo Palacios, Rodrigo Martín Luis Miguel Martín Rubio, Álvaro del Río, 
Estanislao Mora Figueroa y Jaime Benjumea.

Emily Corrochano, Sol, David Antequera, Pelayo Hachuel, Leticia Hachuel, Jacques Hachuel, 
Marta Hachuel y Fernando Castellar.
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PALACIO PINELLO
Inauguración del nuevo hotel de 
los empresarios Carlos Herrera y 

Ricardo Laguillo en Sevilla

Mercedes Morón, Ana del Peso, Manuel García, Rosa Arcos y María del Carmen Chaparro.

Oliver Terril y Alfred Xhilaga.

Marta Padró, Rosa Arcos, Dolores Vázquez Lora y Teresa Manosalbas.

Rafa Serna, Fernando Marmolejo, Guillermo Orellana y Joaquín Sainz de la Maza.

Blanca Parejo, Manolo Juliá y Pilar Parejo.

Rafael Guil, Manuel Campbell y Luis Miguel Martín Rubio.

Victoria Herrera, Carlos Herrera y Macarena Pérez.

Ana Bohórquez, Ana del Peso y María del Carmen Chaparro.
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Nati González Morejón, Maica Romero, Ana Quiñones, Javi Villa, de Go Eventos, Rocío Morejón, Ana González y 
Cristina Laguillo.

Jesús Laguillo, Cristina Laguillo, Leticia Prieto, Nacho Laguillo, Ricardo Laguillo, Paco Fernández y Carmen 
Sobrino.

Nacho Vidal, Rosana Cañete, Emilio Vidal, Menchu Cañete y Pastora Laguillo.

May Rodríguez, Fátima García Lora, Macarena Zulueta, María José Rodríguez y Rosana Cañete.
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Pedro Robles, de Casa Robles, Carmen Pérez, Tony Benitez y Manuel Lagares.

Manuel Marcos Fal, Ana Feu y José Marín.

Rosa Guerra, Rafael Vargas, Silvestre Prado y Ana González.

Nacho Vidal, Rosana Cañete, Emilio Vidal, Menchu Cañete y Pastora Laguillo.
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Javi Gotor y Nati Romero

José Ramón Álvarez-Dardet, Silvestre Prado, Miguel Rosales y Manuel Fernández.

Blanca Bardeau y Pedro Machuca.

Ernesto Sanguino, Fernando Fernández Cabezuelo, Santiago Álvarez y 
Rosa María Valero.
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GLINT GROUP
Organiza el cóctel 
presentación de la 

nueva temporada de 
Hoss Intropia



57Escaparate



58 Escaparate



59Escaparate



60 Escaparate

PELUQUERÍA 
LOW COST
Apertura de 

nuevo centro en c/
Francos 12,14,16, 

local 3, Sevilla
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ESPEJO
Aníbal González Fotógrafo

JAVIER GARCÍA
Desfile en la segunda edición de SIQ 

Sevilla Handcraft&Fashion en el 
Monasterio de San Jerónimo de Buenavista

64 Escaparate
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ALEJANDRO POSTIGO
Desfile en la segunda edición de SIQ 

Sevilla Handcraft&Fashion en el 
Monasterio de San Jerónimo de Buenavista



66 Escaparate

HERMANDAD DEL ROCÍO MACARENA
Presentación del cartel del XXV Aniversario de la Bendición del Simpecado en el Salón Colón de 

Ayuntamiento de Sevilla. Obra del pintor Juan Valdéz

GRUPO ABADES
Jose Manuel Dominguez Jimenez nuevo 
director para el Hotel Abades Benacazón

LUSTAU
Galardonada como Mejor Bodega del 

Marco de Jerez por la
prestigiosa International Wine & Spirits 

Competition

CÓCTEL DE EVENTOS
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Si quiere suscribirse a nuestra Revista puede 
escribirnos a 

direccioncomercial@revistaescaparate.com
 o llamarnos al 954 229 631/ 627 943 102

Únicos
Suscríbase por sólo 20€ al año

Fotografía cedida por Laura Pons. 
Vestido de Antonio García.



68 Escaparate


